

Intensa labor de la P. A. contra todo contrabando



DIRECTIVA Y CONCURRENCIA. En el Hotel El Salvador Sheraton, tuvo lugar el sábado anterior un desayuno organizado por Acción Democrática, partido político en formación que aglutina a personas de todas las clases sociales. Arriba, la junta directiva de tal entidad y abajo, parte de la concurrencia.

Más vigilancia habrá en los puentes y vías

Medidas extremas de vigilancia han establecido los cuerpos de seguridad y efectivos militares, para la seguridad de vías, puentes y sitios estratégicos del país, con el fin de evitar nuevos atentados dinamiteros.

Vecinos de las poblaciones del Oriente, Centro y Occidente del país, han pedido a las autoridades, que declaren objetivos militares los puentes, plantas energéticas, torres, carreteras y todos aquellos lugares que prestan servicio de utilidad pública.

Para el caso de los puentes, piden que se monte una mayor vigilancia y si posible fuera, que se establecieran resguardos permanentes con suficientes efectivos militares, pa-

litares los puentes, plantas energéticas, torres, carreteras y todos aquellos lugares que prestan servicio de utilidad pública.

Para el caso de los puentes, piden que se monte una mayor vigilancia y si posible fuera, que se establecieran resguardos permanentes con suficientes efectivos militares, pa-

Para la página 15

Moribundo en clínica rematado por asesinatos

El comerciante René Avidio Morales, de 32 años, tras haber sido lesionado a balazos, alcanzó a abordar su auto y se dirigió a una clínica asistencial, en San Miguel, pero sus atacantes le persiguieron, y cuando atendido por un médico, lo remataron a tiros.

"No me maten, háganlo por mis hijos", dijo el comerciante René Avidio Morales a los que le

Agente de P. A. muere en acción

(Santa Ana). El policía de Aduana Elvidio Misael González Tadeo, de 27 años, que residía en Chalchuapa, murió en un enfrentamiento ocurrido en el lugar denominado Cerro Partido, Calle El Doral, Km. 177 de El Tamarindo, Conchagua, departamento de La Unión.

Los restos de Elvidio Misael González Tadeo fueron llevados a la ciudad de Chalchuapa, donde les dieron cristiana sepultura.

Era hijode Manuel Tadeo y Blanca González, residentes en colonia Pampe de Chalchuapa.

El policía de Aduana murió por lesiones que sufrió al estallar una granada.

Intensa actividad combativa contra el contrabando de toda índole, está desarrollando la Policía de Aduana, a través de todos sus destacamentos en San Salvador, Ilopango, Comalapa, Acajutla, La Unión, El Triunfo y los demás resguardos en las fronteras con Honduras y Guatemala.

La actividad es constante, día y noche, y está dando excelentes resultados, pues ha realizado descubrimientos de numerosos contrabandos de mercaderías, fugas de divisas, café, frijoles, ganado, pieles, etc.

Semanalmente, el director de ese cuerpo de vigilancia reúne distintas secciones y da instrucciones sobre procedimientos, legislación y medios de que se valen los contrabandistas para burlar la vigilancia.

También colaboran jefes de secciones y profesionales especialmente invitados para que brinden capacitación a agentes, clases y empleados del mencionado cuerpo de vigilancia, a fin de que puedan desempeñar con más amplitud, seguridad y eficiencia sus respectivas funciones.

La vigilancia que mantiene la Policía de Aduana, está dando muy buenos resultados, tanto en San Salvador, como en el resto de la república.

Cuenta la Policía de Aduana, con muy buena red de comunicaciones, y trata su director teniente Manuel F. Vázquez, de mejorarla al máximo, para lograr más éxitos en el control de las distintas clases de contrabando.

Para la página 57

Excursión irá a San Alejo

Del costado poniente del Parque Libertad, a las 7 de mañana del día 1° de noviembre entrante, saldrá una excursión para la ciudad de San Alejo, la que regresará al día siguiente. Así también el sábado 14 del mismo mes, a partir de las 11 de la mañana, se llevará a cabo un convivio del sanalejenses en los salones de la Sociedad de Artesanos La Concordia, situada sobre 8a. Calle Oriente, No. 306, para elegir a la nueva Reina de la Sociedad Pro Mejoramiento de la ciudad de San Alejo, con residencia en esta capital.

Para la página 57



VIGILANTE. Santa Ana. El vigilante Juan Alberto Ayala López, de 29 años, fue ultimado a tiros cuando caminaba por la Avenida José Matías Delgado. Le dispararon desde un vehículo en marcha.

Dan apoyo al cooperativismo

Campeños que ahora son dueños de las parcelas que cultivan en el cantón San Nicolás, en el departamento de Cuscatlán, exponen que existe la necesidad de formar cooperativas.

El Ministerio de Agricultura y Ganadería, señala al respecto, que la organización de cooperativas debe ser el siguiente paso en la ejecución del Decreto 207, según planteamientos de beneficiarios de ese instrumento legal.

La necesidad de formar cooperativas —dicen los agricultores que tienen sus parcelas en

Para la página 15

Controlan operación de centros nocturnos

La Dirección General de la Policía Nacional, está dando cumplimiento a disposiciones legales, sobre funcionamiento de aparatos musicales y establecimientos nocturnos, para mantener la tranquilidad y seguridad de la ciudadanía.

En tal sentido, nos ha enviado un comunicado, a través de cual expone que fue prevenida la propietario de un establecimiento en la colonia El Roble, para que respete las disposi-

ciones sobre funcionamiento de rocolas, y ella dijo que brindará su colaboración.

El texto del comunicado de la Policía Nacional, dice así:

"La Dirección General de la Policía Nacional, en su afán de garantizar la tranquilidad de la ciudadanía ha acogido con suma complacencia, una queja de los vecinos de la Calle a San Antonio Abad y Avenida "B", de la colo-

Para la página 57

Doble venganza deja 3 muertos San Miguel

Tres muertos dejó una doble acción de supuesta venganza en Moncagua, Depto. de San Miguel, según informa nuestro corresponsal.

Guillermo de Jesús Portillo Vázquez, fue muerto a machetazos por Héctor de Jesús Caballero, quien además, mató otro hombre y lesionó a uno más, retirándose del lugar.

Horas más tarde, varios hombres armados de corvos y pistolas, mataron a Héctor de Jesús Caballero, y se retiraron con rumbo desconocido.

De acuerdo con las pri-

meras investigaciones, se trata de una doble acción de venganza. Primeramente, se nos dijo que Héctor de Jesús Caballero, estuvo preso por la muerte de Adán Rodríguez Martínez, y que fue absuelto; al salir, supuestamente por venganza, mató al mencionado Guillermo de Jesús Portillo Vázquez.

Luego, posiblemente amigos o familiares de Portillo Vázquez o del otro hombre desconocido, dispusieron vengar el caso y mataron a Héctor de Jesús Caballero, como ya habíamos apuntado.

Las investigaciones siguen el curso correspondiente, según se nos informó ayer desde la ciudad de San Miguel y Moncagua.

Localizan un cadáver

(Santa Ana). En el Juzgado de Paz de Metapán, se siguen investigaciones sobre el hallazgo del cadáver de un joven de 25 años de edad en terrenos de la hacienda La Esperanza, barrio El Calvario, a 500 metros de la bodega del IRA.

En el acto de reconocimiento se menciona que murió a causa de lesiones de machete en la yugular izquierda y en la región occipital. Vestía pantalón negro, camisa de punto anaranjada y descabelo.

Cerca del cadáver que no ha sido posible identificar fue encontrado un cartón con letrero: "Por guerrillero de la Cumbre de El Llano. Nuevo Escuadrón del cantón El Brujo".



PERECIO. Santa Ana. En un enfrentamiento murió el Policía de Aduana Elvidio Misael González Tadeo, de 27 años. Residía en la ciudad de Chalchuapa.



JURAMENTADO CONSEJO ASESOR. El ingeniero José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, juramentó en Casa Presidencial a los integrantes del Consejo Asesor del INCAFE. Dicho consejo dará asesoría y emitirá opiniones a fin de que la producción cafetalera del

país se oriente en mejor forma en beneficio de todos. Con ellos el Lic. Guillermo Díaz Salazar, ministro de Comercio Exterior y encargado del despacho de Economía, y don Miguel Ángel Solórzano, presidente del INCAFE.